

EL DÍA

## **"Las Calles de Buenos Aires son Objetivos Militares"**

Una denuncia divulgada por el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino informa:

● Las calles de Buenos Aires son objetivos militares.

● Se ha llegado al genocidio: 24 mil desaparecidos, 17 mil presos políticos; mil ejecutados; 800 muertos en tortura.

● El miedo es una sensación colectiva que no reconoce filiaciones políticas. El toque de queda, las restricciones en el tránsito de vehículos, la prohibición de reuniones en la vía pública, hacen de la capital argentina, una ciudad ocupada.

● Sin derechos constitucionales, sustituidos por el código militar, sin representantes populares —las Cámaras Legislativas fueron disueltas por las fuerzas armadas— este país respira la angustia de la represión.

● Escalofriantes relatos de ex presos y personas que fueron secuestradas y torturadas, testimonian la vigencia del terror.

● En la página 11 El Día reproduce el documento del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino.